
Ce qui m'a la plus rendue

heureuse, c'est d'avoir compris que

j'ai énormément besoin de lui ! Je

me suis posée trop de questions,

qui ne servaient à rien, m'a t-il dit

: L'important c'est que tu te rendes

comptes de la réalité, et il avait

raison, vu sous cet angle, ce n'est

pas si mal que ça, l'amour est

peut-être important dans une

relation mais le plus important

n'est pas de sentir qu'il est partagé,

mais plutôt de le vivre avec un

esprit réaliste, en même temps

fataliste.

Hervé 22 ans Douala
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